

ABSTRAKSI

ANALISIS SISTEM PENGENDALIAN INTERNAL TERHADAP PEMBERIAN KREDIT PADA KSP CU SERVIAM CABANG OEBUFU KUPANG

NAMA : IGNATIUS DELGADO SERAN TAHU

NIM : 18190032

Dengan adanya perkembangan dibidang ekonomi saat ini. Penyedia modal sangat dibutuhkan, adanya penyedia modal mendukung jalannya kegiatan perekonomian. Dalam hal ini, salah satu bentuk usaha penyedia dana adalah koperasi. Perkembangan dalam usaha koperasi sangat dipengaruhi oleh banyaknya debitur yang dimiliki. Sehingga apabila dari tahun ketahun koperasi memiliki peningkatan dalam keanggotaan maka dapat dikatakan bahwa koperasi tersebut mengalami kemajuan. Sebaliknya jika debitur dalam suatu koperasi tersebut mengalami penurunan dari tahun ketahun maka dapat dikatakan juga bahwa koperasi tersebut mengalami penurunan. Begitu pula dengan tingkat keuntungan koperasi, semakin banyak debitur maka tingkat keuntungan pada koperasi otomatis mengalami peningkatan dan jika debitur berkurang maka keuntungannya yang di peroleh menurun. Disamping itu banyaknya keanggotaan yang dimiliki belum tentu dapat menjamin tingkat kelangsungan koperasi dalam mencapai keuntungan. Pemberian kredit merupakan suatu be ntuk usaha yang dilakukan oleh koperasi untuk mengolah modal yang dimiliki dari hasil donasi dan simpanan anggota untuk memberikan pinjaman kepada anggota dengan mengambil keuntungan dari pembayaran bunga dari anggota yang melakukan pinjaman.

Koperasi kredit Serviam cabang oebufu kupang adalah koperasi yang bergerak dibidang usaha simpan pinjam dan juga membantu di bidang permodalan. Koperasi memberikan sumbangan bukan tempat untuk mendapatkam sumbangan, melainkan tempat untuk saling membantu melalui penciptaan modal secara demokratis yang sesuai dengan kemampuannya sendiri. Koperasi mengumpulkan simpanan tabungan dan saham para anggota untuk mendanai pinjamannya atau kredit daripada menggantungkan diri pada sumber keuangan luar.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana sistem pengendalian internal terhadap pemberian kredit yang diterpkan di KSP CU Serviam Cabang Oebufu Kupang. Teknik penelitian ini termasuk penelitian kualitatif dengan pendekatan analisis deskriptif kalitatif. Teknik pengumpulan data yang digunakan yaitu wawancara. Populasi dalam penelitian ini adalah dokumen sistem pengendalian internal atas pemberian kredit pada KSP CU Serviam Cabang Oebufu Kupang.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa sistem pengendalian internal dalam pemberian kredit yang meliputi lingkungan pengendalian, penilaian risiko, aktivitas pengendalian , informasi dan komunikasi dan pemantauan pada KSP CU Serviam Cabang Oebufu Kupang sudah berjalan dengan baik. Namun terdapat beberapa bagian yang perlu di perhatikan, dalam lingkungan pengendalian

diantaranya masih ada perangkapan jabatan bagian manajemen kredit dengan manajemen penagihan, pelaksanaan kredit dengan pembahas kredit dan pelaksanaan kredit dengan penyidikan dan analisis kredit.

Sedangkan sistem pemberian kredit KSP CU Serviam Cabang Oebufu Kupang menerapkan prinsip-prinsip sesuai dengan prosedur-prosedur dan dokumen dalam pemberian kredit. KSP CU Serviam Cabang Oebufu Kupang menerapkan prinsip tata kelola pemberian kredit yang baik dalam masyarakat agar kepercayaan masyarakat dipertahankan dan tingkatkan sehingga banyak masyarakat yang mempercayakan dana.

Kata Kunci : Sistem Pengendalian Internal, Pemberian Kredit